
 

 

令和３年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

 

■実施日時：令和３年６月 12日  

■開催方法：書面会議（メール、FAX等によりご意見を頂戴しました） 

 

 

Ⅰ．令和３年度学校経営計画に関するご意見 

 

 ・学校経営計画は非常に分かりやすく、年度目標も中期的目標の実現に向けてしっかり計画さ

れている印象を受けました。 

 

 ・コロナ禍の中で難しいが目標としている水準の数字に近づいてきているのでいいと思う。 

 

 

Ⅱ．その他ご意見 

 

 ・次回は顔を合わせた協議会を切に望みます。昨年は３回中１回しかリアル会議がありません

でした。学校以外の会社や役所では、オンラインを導入した会議を次々実施しています。ICT

活用を中期的目標に掲げるのであれば、この協議会もオンラインを模索してもよかったので

はないでしょうか。管理職としてその姿勢を示すことが教員にも伝わります。また PTA会長を

通じて保護者にも拡散します。第２回以降はリアルとオンラインのハイブリッド協議会を期

待しています。 


